
El desempleo crece en la provincia por

cuarto mes consecutivo y alcanza la

cifra de 6.121 parados
Construcción y Setücios han sido los sectores más

desafottunados. La msa interanual., sin embargo,

refleja uu descenso de 86 personas. Pág. 15

5 accidentes de

tráfico en el Puente

de la Constitución

El balance cs de un

muerto y 8 heridos graves

en la provincia. Pág. 14

El PSOE regional propone un «debate

abierto» con los diputados del PP para

aclarar las partidas presupuestarias
Los socialistas afirman que «no se puede consendr

la campaña de desinformaciñIn propagandística»

ate lleva a cabo el Partido Popular. Pág. 14
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La presentación del documento de estudio

pone fin a la primera fase del Plan Corredor

El PP insta al

PSOE a apoyar
su proposición
sobre Yebra

y AlmogueraA partir de ahora las empresas decidirán el futuro del parque industrial

Afirman ífife el

Estado sí que tiene

partidas previstas

das y auxiliares». La proble-
mática que presenta esta nue-

va configuraci6n empresa-

rial cs quc «necesitan de ser-

vicios y ámbitos comunes

que beneficien a varias em-

presas, sinergias que facili-

ten el agrupamiento en un

mismo territorio». Con esta

idea surge el Plan Estratégi-
co, servir de foro de encuen-

tro de estas empresas, pro-

porcionándoles sistemas de

cooperación interempresa-
rial y de servicios comunes.

García Breva destac6 que

para ello es preciso un con-

senso, consenso que se ha

alcanzado durante esta pri-
mera fase del Plan entre lo

público y lo privado, para

que «exista una política acti-

va desde las administracio-

nes públicas de la mano de la

inversión privada».

LA SEGUNDA FASE Es DISTINTA;

Hasta ahora se ha tratado de

hacer un diagnóstico. A par-

tir de este momento la se-

gunda fase ha de ser distinta.

Hay que ver quién gestiona y

cómo se gestiona. Según
García Breva «esta segunda
fase, el sistema de gestión,
no se puede cargar en una

administración, entendemos

que ha de ser empresarial».

Alejandro Alonso recalcó

que «este no debe entender-

se como una retirada».

En cuanto al llamado

"efecto frontera", Alonso no

cree que las empresas de

Madrid se vengan a Castilla-

La Mancha por proximidad,

aunque destacó que «existe

un magnífico clima de en-

tendimiento para actuacio-

nes conjuntas entre las dos

comunidades».

De la TEORÍA a la PRÁCTICA
J.A.MESEGUER. Guadalalara.— Se puede decir que

el Plan Estratégico para el Corredor del He-

nares se encuentra en marcha. Desde la crea-

ción del Consejo promotor, el 16 de mayo,

hasta la finalización de la primera fase todo

ha salido a la perfección. Pero ahora habrá

que plasmar toda esa teoría recogida en los

trabajos de campo y darle cuerpo. Según el

consejero de Industria, Alejandro Alonso, el

siguiente paso a dar «depende de que los

agentes sociales asuman o no su parte de

responsabilidad». Para el consejero son la

Cámara de Comercio y los empresarios los

que «deben dirigir el proyecto, la Adminis-

traci6n no podrá hacer nada por traer empre-

sas, son los empresarios quienes deberán

asumir la responsabilidad y exigir a las ad-

ministraciones», La consejería de Industria

considera que no se trata de un tema adminis-

trativo, sino empresarial, y es por ello por lo

que el papel protagonista lo deben asumir los

«hombres de negocios», Alonso recalc6 la

completa disponibilidad de su departamento
para «asumir y colaborar en la búsqueda de

financiación para dar soluciones», si bien

matizó que no sólo es competencia del go-

bierno regional, sino que «cada administra-

ción —

ya sea local, regional o nacional— de-

berá asumir sus responsabilidades en fun-

ci6n de su nivel competencial».

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalalara

Ayer miércoles se presentó
al público el documento ela-

borado por el Consejo pro-

motor del Plan Estratégico
para el Corredor del Hena-

res, poniendo fin a la primera
fase del mismo. En tres to-

mos se recogen los diversos

estudios de campo realiza-

dos, así como apuntes sobre

las posibles soluciones.y las

infraestructuras necesarias

para la consolidación en el

futuro de un parque empre-

sarial de relevancia a nivel

nacional e incluso europeo.

A partir de ahora, según
recalcó el consejero de In-

dustria, Alejandro Alonso,
«habrá que pasar de la teoría

a la práctica». Con el docu-

mento presentado a todas las

administraciones —locales,

regionales y nacionales—

y a

los agentes sociales —sindi-

catos y empresarios- la tarea

ahora es proceder a su estu-

dio y analizar los conteni-

dos, soluciones y necesida-

des planteadas para acome-

ter las inversiones y las lí-

neas de actuaci6n precisas.

Según el secretario del

Consejo promotor, Javier

García Breva, el estudio pre-

sentado ayer es «un docu-

mento abierto que nunca ha

de cerrarse y que ha de servir

como un instrumento de tra-

bajo». La reflexión funda-

mental que se recoge en este

texto es, según García Bre-

va, que «hay un proceso de

reestructuración empresarial
en Europa donde las grandes

empresas de producción en

serie ceden protagonismo a

las pequeñas y medianas

empresas, más especializa-

NOTICIAS

El Corredor del Henares puede ser uno de los parques empresariales más importantes de Europa.

J.A,M. Guadalalara

El grupo popular de las Cor-

tes regionales ha insistido en

su ofrecimiento al grupo so-

cialista para que se incorpore
a la Proposici6n no de Ley
relativa a la realizaci6n de

obras de infraestructura para
evitar riadas en la zona de

Yebra y Almoguera. Según
los populares la mayoría so-

cialista ha rechazado su pro-

puesta con una «cerraz6n sin

límites». Juan Antonio Nue-

vo, diputado regional del PP,

ha afirmado en el pleno que

elGobiemocentralestácum-

pliendo «rigurosamente los

compromisos», indicando

que en noviembre se han pre-

sentado los proyectos de en-

cauzamiento de los arroyos

Albares, Arad6ñiga y de la

Vega, y que los Presupues-
tos Generales del Estado para

1997 recogen una cantidad

en el programa 512.A, justi-
ficado en la memoria "para
evitar riadas".

Por otro lado, Juan Anto-

nio Nuevo declara que «no

existe partida presupuestaria

en los Presupuestos regiona-
les donde se especifique de

forma clara y concisa, las

partidas destinadas a realizar

las obras pendientes que evi-

ten futuras riadas en los mu-

nicipios de Yebra, Almogue-
ra y Albares», por lo cual, el

grupo popular reitera su pos-

tura sobre la importancia de

que dichas obras se lleven a

cabo. Para ello defenderá las

enmiendas tendentes a que la

Junta cumpla su compromi-
so.
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